

CLOCHE DITE AIMABLE LA DÉSIRÉE

Bourgogne-Franche-Comté, Doubs
Villers-le-Lac
le Chauffaud



Situé dans : Église paroissiale Saint-François-de-Sales

Dossier IM25000363 réalisé en 1974 revu en 1988
Auteur(s) : Gilbert Poinsot, Christian Perrein

La cloche n'a pas été photographiée.

Historique

Cloche appelée aimable la Désirée fondue à Morteau en 1818 par F.J. Et G.C. Bournez pour le prix de 2100 francs ; elle fut détruite lors de l'incendie du 1er janvier 1985

Période(s) principale(s) : 1er quart 19e siècle
Dates : 1818

Auteur(s) de l'oeuvre :

François-Joseph Bournez (fondeur de cloches), Généreux-Constant Bournez (fondeur de cloches, attribution par source)

Eléments descriptifs

Catégories : fonderie

Structures : à électricité

Iconographie :

Iconographie et décor : figure biblique (Christ en croix) ; ornementation (feuille d'acanthe, flamme) ; représentation végétale (branche : laurier, feuille, bouquet) ; femme : tête

figure biblique Christ en croix

ornementation feuille d'acanthe flamme

représentation végétale branche laurier feuille bouquet

femme : tête

État de conservation :

oeuvre détruite

Informations complémentaires

Aire d'étude et canton : Morteau

Dénomination : cloche

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine